

sábado 27 de septiembre de 2025

Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna

[Web del Ayuntamiento](#)

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tf. 922 601 100

Ayuntamiento de La Laguna y Cabildo de Tenerife impulsan el acondicionamiento de la travesía de Valle Tabares o TF-111

Esta vía urbana, que conecta distintos barrios del municipio, requiere de una serie de mejoras en materia de movilidad y accesibilidad



[Descargar imagen](#)

Reunión

Representantes del Ayuntamiento de La Laguna y el Cabildo de Tenerife han mantenido este viernes, 26 de septiembre, una reunión de trabajo para abordar el proyecto de acondicionamiento de la travesía de Valle Tabares, la TF-111. Esta iniciativa es una petición histórica de los vecinos y vecinas del entorno, por lo que ambas administraciones están trabajando en acciones comunes para dotar a esta vía de mayor seguridad, accesibilidad y movilidad.

Por parte del Consistorio, han asistido el alcalde del municipio, Luis Yeray Gutiérrez; el concejal de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad, Ángel Chinea; y el edil de Urbanismo, Adolfo Cordobés. En cuanto a la Corporación insular, tomó parte del encuentro el

consejero delegado de Carreteras, Dámaso Arteaga. Asimismo, participaron responsables técnicas de ambas instituciones.

Luis Yeray Gutiérrez remarcó "la necesidad de aunar esfuerzos entre las dos administraciones para poner una solución lo más ágil posible a esta reivindicación vecinal para una vía de carácter urbano que cuenta con una importante carga de vehículos diaria. Hay que tener en cuenta que esta conexión no sólo conecta diferentes barrios laguneros, sino que en su recorrido transita por importantes zonas residenciales y centros escolares".

"Este proyecto que pretendemos impulsar abarca labores de reasfaltado, creación de nuevas aceras, reacondicionamiento de espacios públicos y otras actuaciones que redundarán en una mejor circulación vial pero, especialmente, mayores facilidades para el tránsito de peatones", señaló el primer edil.

Por su parte, Dámaso Arteaga, explicó que "el objetivo del Cabildo de Tenerife es iniciar en 2026 los trabajos de mejora del asfaltado de la vía TF-111 y detalló que la Corporación insular destinará a esta actuación un presupuesto total que superará los tres millones de euros".

Tanto el Ayuntamiento de La Laguna como el Cabildo de Tenerife han acordado agilizar la tramitación de este proyecto, que se dividirá en tres partes. En primer término, se priorizará el tramo comprendido entre la avenida de Los Menceyes y la calle El Junquillo. En este punto, el Cabildo, tal y como ha detallado Arteaga, realizará los trabajos de mejora del asfaltado para que, posteriormente, el Ayuntamiento asuma la titularidad de la vía.

De manera paralela, se irán avanzando los otros dos subtramos, en los que el Cabildo de Tenerife desarrollará las obras y el Consistorio procederá a las expropiaciones correspondientes.